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Carène Maurel 

Je m’appelle Carène Maurel, épouse et mère de deux enfants, résidant à 

Washington depuis sept ans. Diplômée d’une école de commerce, j’ai exercé 

pendant une dizaine d’années dans le secteur bancaire, développant des 

compétences en gestion, stratégie et relations clients. 

Lors de notre arrivée à Washington, j’ai choisi de mettre ma carrière 

professionnelle en pause pour me consacrer pleinement à ma famille. Cette 

période m’a permis de m’impliquer activement dans la vie associative, notamment 

au sein de WAA, où j’ai pu rencontrer et échanger avec d’autres familles 

expatriées. Je suis également depuis de nombreuses années parent volontaire au 

sein de l’école française Rochambeau. 

Mon engagement au sein de la communauté française et de WAA s’est renforcé 

au fil des années. Depuis un an, j’assure la responsabilité des sponsors. 

Actuellement vice-présidente de l’association, je souhaite poursuivre mon 

implication en tant que présidente, afin de continuer à renforcer les liens au sein 

de notre communauté. 

Je suis convaincue que mon expérience, mon sens de l’écoute et mon 

engagement au service de notre association seront des atouts pour mener à bien 

cette mission, si vous m’accordez votre confiance lors de l’assemblée générale. 

Catherine Charpentier 

Je m'appelle Catherine Charpentier. Mariée et mère de quatre enfants, j’ai 
accompagné mon mari, officier de marine, à travers une dizaine de 
déménagements en France et à l’étranger, notamment à New York, dans le 
Mississippi, et plus récemment à Newport, Rhode Island. 

Mon parcours académique reflète mon ouverture internationale, avec une année 
d’études en Suède dans le cadre du programme Erasmus — une expérience en 
lien avec ma passion pour la culture scandinave — suivie de deux Masters : l’un 
en économie, l’autre en audit et contrôle de gestion. 

Ces mobilités successives m’ont permis de construire une carrière aussi riche 
que diversifiée dans le domaine de la finance, en intégrant une dizaine 
d’entreprises aux univers variés : banque d’affaires, coopérative agricole, 
industrie agroalimentaire (leader mondial des épices), marque bretonne de surf 
et voile, secteur naval et de défense, secteur de l'édition et plus récemment 
biotech. Arrivée à Washington en août 2024, j’ai eu la chance de prolonger ma 
mission pendant six mois pour le bureau new-yorkais de Wandercraft, une 



entreprise innovante qui développe des exosquelettes permettant à des 
personnes paraplégiques de remarcher. 

Dès mon installation aux États-Unis, j’ai eu le plaisir de découvrir les 
nombreuses activités proposées par WAA, qui ont grandement facilité mon 
intégration et enrichi mon expérience américaine, tant sur le plan personnel que 
relationnel. 

Aujourd’hui, je souhaite m’engager plus activement en rejoignant le board, afin 
de contribuer à mon tour à la dynamique, à la convivialité et au rayonnement de 
cette belle communauté. 

Florence Leyrat 

Lors de mon arrivée á Washington DC il y a 7 ans, j'ai rapidement rejoint les 

Associations d'accueil:  WAA en tant que membre puis en tant que co-animatrice 

du club JNC (Job Networking Club), et l'IMFFA (Association des Familles du FMI) 

en tant que membre du Board en charge des Finances. 

Cette expérience de volontariat très enrichissante humainement m'a également 

permis de développer de multiples compétences venant compléter mon parcours 

professionnel de près de 20 ans dans le domaine bancaire où j'ai occupé 

différentes fonctions à responsabilité.  

Depuis un an, j'ai intégré l'équipe du Magistrat de liaison à l'Ambassade de 

France. 

Nathalie Welti 

Mon nom est Nathalie Welti (Chetail est mon nom d'épouse mais j'utilise plus mon 
nom de jeune fille au quotidien). 
 
J’ai 46 ans et suis franco-suisse, j'ai 4 enfants (18, 16,16 et 8 ans). Nous habitons 
à Bethesda depuis le mois d'Août 2023. 
 
J'ai suivi mon mari et ne travaille actuellement pas. Je suis avocate de formation, 
profession que j'ai exercée pendant 10 ans avant de travailler en entreprise 
comme juriste puis responsable juridique. 
 
Nous habitions auparavant à Annecy et à Lyon. J'ai aussi habité en Suisse, en 
Allemagne et, enfant, en Éthiopie et Cote d'ivoire. 
 
En termes de loisirs, j'ai toujours bien été occupée avec mes enfants et mon 
travail...! mais j'adore les activités de montagne (ski l'hiver, randonnées/alpinisme 
l'été). 
J’ai par ailleurs été 2 fois trésorière d'associations. 



Olivier Defoort  

Ingénieur, Olivier Defoort a passé les 20 premières années de sa carrière chez 

de grands opérateurs de communication et à contribué au développement de 

l’Internet en France. 

Il passe les 10 années suivantes à apporter ses compétences en tant que 

consultant dans la Tech. 

 

Ces dernières années, il a été cofondateur d’une start-up dans le domaine du 

réemploi des matériaux pour accompagner le mouvement Green building. 

Olivier vit dans le centre de DC depuis un an, il aime le sport, l’histoire et les 

sciences politiques en général.  

Très tourné vers les contacts humain, Olivier a découvert avec beaucoup 

d’intérêt Washington Association dont il est devenu membre avec la volonté de 

s’y investir. 

Caroline de Castelbaljac 

Je m’appelle Caroline de Castelbajac. Mariée et maman de trois enfants, je suis 

arrivée à Washington D.C. l’été dernier. Juriste de formation, j’ai exercé quelques 

années avant de me lancer dans une aventure qui me tenait à cœur : 

accompagner des familles de retour d’expatriation en m’occupant pendant dix ans 

de l’association English Link à Toulouse qui proposait entre autres des cours et 

des activités en anglais. Une expérience riche en rencontres et en échanges, qui 

m’a permis de garder un pied dans l’international. 

Curieuse et tournée vers les échanges culturels, j’aime aller à la rencontre des 
autres et relever de nouveaux défis, ce qui m’a aussi menée sur les planches! J’ai 
eu la chance de faire partie de deux troupes de théâtre amateur — l’occasion de 
partager de beaux moments de convivialité et de créativité. 

Passionnée de cinéma et de voyages, j’aime découvrir de nouvelles cultures et 
rencontrer des personnes aux parcours variés. Washington D.C. est ma deuxième 
expatriation après trois années à Singapour. Désireuse de m’immerger pleinement 
dans cette nouvelle aventure et de mieux comprendre l’histoire et la culture 
américaine, j’ai récemment obtenu une certification de guide francophone pour 
accompagner des touristes français. Je souhaite désormais m’investir activement 
au sein de Washington Accueil afin de continuer à créer du lien, partager mon 
expérience et vivre pleinement cette expatriation. 

 


